



長く続いた梅雨も、ようやく終わりの兆しが見え始めています。

いよいよ明日から夏休みに入ります。夏休みが終わると通常登校(8時45分までに登校)に戻ります。夏休みの間に、生活のリズムをこれまでよりも一段階、元に戻していくよう、ご家庭でもお声かけをよろしくお願いします。

一方で、新型コロナウィルスへの感染の再拡大が、連日、ニュース等でも報道されています。「新しい生活様式(①密を避ける、②マスクの着用、手洗い、消毒、③ソーシャル・ディスタンスを保つ)」を十分に意識し、感染症対策、そして熱中症対策をしっかりと行いましょう。学校においても、今後も熱中症予防とあわせて、感染予防及び対策に努めてまいります。

夏休み後も、登校時の手洗いと検温は継続します。毎日の健康観察、マスクの着用も引き続きよろしくお願いします。



《サマーゼミ 開講！》

新たな取組として、「サマーゼミ」を開講しました。本校の教職員がそれぞれのキャリアをもとに、10の講座(ゼミ)を開講し、生徒たちが自分の興味関心に基づき、自らゼミを選びました。ゼミの内容は運動系から芸術系まで様々で、普段の授業とは違う雰囲気の中、生き生きとした表情で活動していました。

(本校 HP にも掲載しています！)



PTA より

《令和2年度 PTA総会(書面決議)について》

6月末に書面にて、令和2年度の PTA 運営等について提案させていただきましたが、皆さまからの異議はありませんでしたので、7月1日をもって決議決定させていただきました。

今後とも、本校 PTA 活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏季休業期間について

○ 夏季休業期間

8月 1日(土) ~ 8月 23日(日)

○ 学校閉鎖期間

8月 8日(土) ~ 8月 18日(火)

○ 電話対応時間(夏季休業期間)

8時 ~ 17時 (学校閉鎖期間を除く)

※学校再開(夏休み明け)

8月24日(月)8:45までに

登校してください。

事務室より

第1回目の就学奨励費の支給を、8月下旬~9月上旬に予定しています。詳細については、後日お知らせします。

Let's

はぐくみアクション！

